

STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Die Aktion gibt es seit 2008 bundesweit, seit 2028 wird nach Bundesländern unterschieden, und seit 2021 ist der Landkreis Osterholz dabei.

Dieses Jahr wurde im Landkreis vom 08.05.24 bis 28.05.24 geradelt, und unter den bisher 819 aktiven Landkreisen landete OHZ auf dem 238. Platz, die Gemeinde Ritterhude innerhalb des Landkreises auf einem 4. Platz, noch vor Stadt OHZ und Schwanewede!

Die Ortsgemeinschaft als Team hat sich sehr gut geschlagen, in der Wertung innerhalb der Gemeinde Ritterhude belegten wir in allen Disziplinen einen 2. Platz: Gesamtfahrleistung (11.185 km), Durchschnitt pro Radler (508 km), angemeldete Radler (22).

Den gemeinsamen 1. Platz innerhalb des Teams Ortsgemeinschaft belegten Hermann Hoffmann (links im Bild) und Hans-Peter Helmke mit jeweils 1.406,2 km, gefolgt von Isolde Hoffmann mit 1.190 km. Starke Leistung, Glückwunsch!

